



Comentario / Ricardo Raphael (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- “Con tantos frentes abiertos, Adán Augusto López claramente decidió cerrar uno de ellos, recordaremos que en diciembre atacó rudamente a **Ricardo Monreal**, lo atacó, lo acusó de haberse llevado dinero, incluso hasta obras de arte de la oficina, dijeron que se lo había a su oficina, a la que tiene ahora en **Cámara de Diputados** y a su casa, en fin. Esto cambia, ahí tienen ustedes una nueva obra de arte, un lindo paisaje, ahí ambos se encuentran, se abrazan, sonríen y con eso zacatecano y tabasqueño resuelven sus cuitas y bueno deja a Adán Augusto López libre de resolver otros problemas que tiene en el epicentro del lopezobradorismo”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19156?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19156&authkey=!AHcu2UgqcZ0fMfY&ithint=video&e=nEEQBu>